

NP 22 / 25 Federación Insular de Automovilismo de La Palma
Formación

Este domingo, curso de formación dirigido a los copilotos con la firma de Víctor Pérez

21/5/2025

El curso dirigido a los pilotos con el sello de Miguel Suárez se aplaza al sábado 31 de mayo. Esta propuesta está dirigida a los participantes de los campeonatos promocionales e iniciación de rallies, montaña y tierra, así como para los habituales del apartado júnior y los seguidores de la Copa Wild Racing. Tendrá lugar en la Ciudad Deportiva Miraflores, en el municipio de Santa Cruz de La Palma.

La Federación Insular de Automovilismo de La Palma (FIALP) acelera los preparativos de sus cursos formativos. Este domingo 25 de mayo, la Ciudad Deportiva Miraflores, en el municipio de Santa Cruz de La Palma, acogerá la parte dirigida a los copilotos, la cual impartirá el laureado Víctor Pérez.

El copiloto natural de la isla de La Palma, campeón nacional de rallies sobre tierra en 2004 y varias veces campeón regional, expondrá sus conocimientos en la jornada dominical, concretamente, entre las 8:30 h y las 14:30 h

El curso de pilotos, aplazado una semana

La Federación Insular de Automovilismo de La Palma comunica que el curso de pilotos, previsto para este sábado día 24, se aplaza una semana, es decir, al sábado día 31 en la misma franja horario. El mismo correrá a cargo de Miguel Suárez, campeón regional de rallies sobre asfalto en 2023.

La FIALP dirige esta propuesta formativa a los siguientes grupos de deportistas, exactamente, a los seguidores de estos campeonatos: Campeonato de Promoción de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma', Trofeo Júnior de Asfalto 'Deportes Cabildo de La Palma', Campeonato de Iniciación de Montaña 'Deportes Cabildo de La Palma', Campeonato de Promoción de Tierra 'Deportes Cabildo de La Palma' y la Copa Wild Racing.

De este modo, la Federación Insular de Automovilismo de La Palma sigue avanzando en el un área formativa de especial relevancia e importancia para los jóvenes deportistas de la Isla Bonita.

Esta propuesta formativa, coordinada por la propia FIALP, es posible gracias al apoyo de la Consejería de Deportes del Cabildo Insular de La Palma.